
PROTOKOLL 
Elternratssitzung 16.12.2019


Offizielle Vertreter für den Elternrat:

Sandra J.


Vertreter für die Schule & Kindergarten:

Bernd Radermacher, Christina Ortmann, Christophe Beckers




Kasse 
Gudrun SCHAFFRATH ist nun offiziell für die Kasse zuständig. Alle erforderlichen administrativen 
Schritte wurden erfolgreich abgeschlossen.


Quarkbällchen 
Es wurde einstimmig beschlossen auch in diesem Jahr wieder die Kosten für die Quarkbällchen 
für die Kinder am Altweiberdonnerstag zu übernehmen.


Schulfest 
Das Thema für 2021 scheint festzustehen. Wird jedoch noch nicht verkündet. Für dieses Jahr gibt 
es derzeit noch kein Motto. Idealerweise wird im Januar darüber entschieden.

Deshalb stellt sich die Frage nach Bedarf des Bühnenwagens. Vielleicht könnte ein Public Viewing 
(Fussball) stattfinden. Es wurde vereinbart eine Option auf die Bühne zu tätigen bis weitere Details 
geklärt sind.


Aufsicht Mittagspause im Kindergarten 
Aufgrund einer krankheitsbedingten Abwesenheit wird für die Mittagsaufsicht der 
Kindergartenkinder eine Person als Ersatz gesucht. Für die Tage Mo, Di, Do und Fr. 

Grundkenntnisse sind nicht von Nöten. Ein guter Umgang mit Kinder natürlich schon :-)

Wer Interesse hat oder jemanden kennt, der jemanden kennt, kann sich gerne bei der Schulleitung 
melden.


Adventscafé 
Die Kombination von Elternfest im KG und dem Adventscafé hat für viele Besucher und Zuspruch 
gesorgt. Die Schneeklasse wird hier separat zum Tag Fazit ziehen.


Weihnachtsbaumverkauf 
Der erste Weihnachtsbaumverkauf ist ebenfalls positiv verlaufen. Von den insgesamt 50 
verfügbaren Bäumen wurden 10 kleine, 13 mittlere und 13 große Bäume verkauft. Es blieben also 
14 Bäume übrig. Es bleibt ein Nettogewinn von 390 EUR. Dank auch für die Werbung von Michael 
auf Facebook. Gelobt wurde die gute Qualität der Bäume.

Sandra J. Wünscht Sicht nach Möglichkeit ein kleines Organisationsteam um für 2020 noch 
erfolgreicher zu sein. Es gilt bis dahin der Dank an alle Helfer und Käufer.

Potentielles Datum für 2020 wäre der 13.12.


Weihnachts- / Neujahrsessen 
Wie auch in den vergangen Jahren soll wieder ein gemeinsames Essen der Mitglieder des 
Elternrates stattfinden. Gudrun starten dazu eine Doodle-Umfrage um ein gemeinsames Datum zu 
finden. Als Location könnte dieses Mal das Manneke Fritt (Grenzübergang Köpfchen) dienen. Ein 
treuer Unterstützer der Hauset Vizes / Nachschwärmer Party.




Seeklasse 
Es wurde einstimmig beschlossen auch in diesem Jahr die Seeklasse des 3.& 4. Schuljahres 
wieder mit 50€ / Kind zu unterstützen (für ca. 40 Kinder).


Interna 
Nadine Schwenken wird den Elternrat offiziell zum 31.12.2019 verlassen. Vielen Dank schon an 
dieser Stelle für Ihr langes und tatkräftiges Engagement. 

Eine persönliche Verabschiedung folgt.


Protokoll: Stephan OFFERMANN



